

peuples. Pratiquement les protestants demandent qu'on abolisse cette législation soutenue et propagée par l'Eglise de Rome et que leurs arguments fassent loi.

Avec pareille conduite, comment peut-on raisonnablement se plaindre d'empêtement sur la loi civile ? Comment ose-t-on dire qu'une loi qui rend le mariage sacré et indissoluble et qui le protège si puissamment contre la fraude, la violence et l'incontrolable relâchement des moeurs, puisse devenir un danger pour la vie sociale de notre peuple.

L'Eglise catholique et la paix :

On entend souvent dire au sujet du mariage, que les prêtres de l'Eglise catholique cherchent à désunir les personnes qui n'ont pas été mariées d'après les rites de leur Eglise. Je puis vous affirmer, tout comme si j'appartenais à cette Eglise, que ce n'est pas la vérité. C'est une obligation pour tout prêtre catholique de travailler à prévenir les divisions et à rétablir l'harmonie partout où règne la discorde. Non seulement, c'est son devoir, mais il contredirait ses propres enseignements s'il ne travaillait pas de toutes ses forces à ramener la paix et l'union. L'affirmation de ces principes ne plaira peut-être pas à tout le monde, mais c'est la vérité et il vaut mieux chercher la vérité que la popularité. Je sais bien que la difficulté qui se dresse devant la plupart des ministres c'est la crainte, s'ils disent quelque chose qui n'est pas conforme au sentiment populaire, de passer pour favoriser des doctrines hétérodoxes. "Il y en a," dit John Russell, "qui ferment les yeux à une vérité de peur qu'elle ne nuise à une autre vérité qu'ils estiment supérieure". Erreur : une vérité ne peut pas plus nuire à une autre vérité qu'un rayon de soleil ne peut affaiblir un autre rayon de soleil. La vérité est une comme Dieu est un. Recherchez-la sous toutes ses formes, recevez-la sans vous occuper de son lieu d'origine, afin de pouvoir la contempler par delà le tombeau dans un rayon de gloire que nul œil mortel n'a jamais atteint. La vérité, c'est la pierre précieuse que les sages cherchent dans les profondeurs de la terre, c'est la perle qui les plonge dans les abîmes de l'océan, c'est l'étoile qui les entraî-